



Gedankenblitz-Schulwettbewerb: Ursulinengymnasium aus Werl gewinnt

Da hatten letzte Woche die Köpfe geraucht: Teams von zehn heimischen Schulen waren angetreten, sich beim Gedankenblitz-Schulwettbewerb mit naturwissenschaftlichem, technischem und mathematischem Geschick möglichst schnell aus einem speziellen Escape Room in der Villa Plange in Soest zu befreien. Jeder Tipp, den sie dazu brauchten, kostete einen Zeitzuschlag –

und in der Endabrechnung hatte das Ursulinengymnasium Werl die Nase vorn und darf sich auf ein exklusives Pausenhof-Konzert des Musikers Kayef freuen. Auf den Plätzen folgten das Gymnasium Schloss Overhagen sowie die Marienschule Lippstadt (mit 2,5 und 5 Minuten Rückstand), ebenso die Aufgaben gelöst und „die Welt gerettet“ hatten das Ostendorf-Gymnasium (4.),

Antonianum Geseke (7.) und die Sekundarschule Erwitte-Anröchte (9.), wobei am Ende alle die Aufgabe erfüllt und „die Welt gerettet“ hatten. Mit dem Wettbewerb will die Kreis-Wirtschaftsförderung zusammen mit Stiftungen, Hochschulen und Firmensponsoren das Interesse an technischen Aufgaben und Berufen wecken sowie erste Kontakt zu Betrieben ermöglichen. AXS/ARCHIV-FOTO: DAHM